

### Dreschen wie anno dazumal

Beim Gartenfest der Feuerwehr am Sonntag, 13. August, wird das Dreschen mit einem Original Esterer- Dreschwagen, angetrieben von einem Lanz- Traktor, demonstriert. Bereits vor zwei Wochen haben fleißige Helfer mit Sense und Sichel Weizen geerntet und Mandl aufgestellt, um beim Gartenfest diese Attraktion bieten zu können. Das Fest findet wie jedes Jahr beim „Dori-Wirt“ statt. Ab 11.30 Uhr ist Mittagstisch, um 13.30 Uhr beginnt die Dreschvorführung, außerdem findet ein Schleppertreffen statt, bei dem Traktoren bis Baujahr 1960 zu begutachten sind. Ab 19 Uhr ist Livemusik mit Barbetrieb.



Einen Esterer-Dreschwagen haben Otto und Martin Liedl beim Gartenfest der Feuerwehr Langeneck rattern lassen, um den Besuchern vorzuführen, wie zu Großvaters Zeiten auf den Höfen das Getreide aus dem Stroh gedroschen wurde. Den von Claus Utermann maschinell gemähten Weizen reichten viele fleißige Helfer auf den Dreschwagen. Eine weitere Attraktion war eine Schlepperparade, bei der Oldies bis zum Baujahr 1960 zu bestaunen waren. Auch strahlendes Wetter und hervorragende Bewirtung trugen zum Erfolg des Festes bei.